



NATURKÄSEREI UND EDELBRAND-DESTILLERIE

Wenn zwei sich zusammentun

Weiß und unschuldig kommt der neue Heumilchlikör aus dem Hause Liedschreiber daher. Dabei hat er es in sich: 20 Prozent Alkohol verbinden sich harmonisch mit der leckeren Heumilch aus der Kreuther Naturkäserei. Das Rezept, zu dem Anna-Maria Liedschreiber beim Milchfrühling des Bauernverbandes inspiriert wurde, ist ebenso geheim wie das Verfahren, mit dem sie es schafft, dass die Milch nicht ausflockt. Nur so viel sei verraten: Der frische Heumilch-Geschmack steht im Vordergrund und weiße Schokolade verleiht dem Likör, der gut gekühlt gelagert und genossen werden sollte, das gewisse Etwas. Zu kaufen, gibt es die 200 ml-Flaschen ausschließlich in der Naturkäserei. Und wie man diese dreht und wendet: Das witzig gestaltete Doppel-Etikett zeigt genau das, was in der Flasche drin ist. – Eine Spezialität, für die sich zwei regionale Hersteller zusammengetan haben.